

Ressort: Auto/Motor

## Österreichs Verkehrsministerin will LKW-Fahrverbot auf linker Autobahnspur

Wien, 15.09.2013, 12:51 Uhr

**GDN** - Österreichs Verkehrsministerin Doris Bures will ein generelles Fahrverbot für schwere LKW auf der linken Spur der Autobahnen des Landes durchsetzen. Eine entsprechende Änderung der österreichischen Straßenverkehrsordnung (StVO) wird am Montag von Bures in Begutachtung geschickt, teilte das Bundesministerium für Verkehr, Innovation und Technologie (BMVIT) in Wien mit.

Gelten soll das Fahrverbot demnach für LKW über 7,5 Tonnen auf dem linken Fahrstreifen auf drei- und vierspurigen Autobahnen. Auf zweispurigen Autobahnen und Schnellstraßen soll es keine Änderung geben. Der Vorschlag für die Gesetzesänderung basiert auf einem verkehrstechnischen Gutachten des Kuratoriums für Verkehrssicherheit (KfV). Dieses zeige, dass LKW verhältnismäßig öfter in Unfälle verwickelt seien als PKW. Das gelte insbesondere für schwere LKW auf drei- und vierspurigen Autobahnabschnitten. Mit dem Fahrverbot werde demnach bezweckt, die Verkehrssicherheit zu erhöhen, so Bures.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-21781/oesterreichs-verkehrsministerin-will-lkw-fahrverbot-auf-linker-autobahnspur.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619